

L'augmentation accusée dans les risques entrepris en 1893, comparés à ceux de 1892, parmi les compagnies canadiennes, est de \$11,219,518; parmi les compagnies britanniques, il y a une diminution de \$8,646,427, et parmi les compagnies américaines la diminution est de \$2,144,540.

#### COMPAGNIES CANADIENNES.

L'augmentation et la diminution des opérations des différentes compagnies se décomposent comme suit:—

*Augmentation*—Amérique-Britannique, \$3,039,429; de l'Est, \$5,380,164; Mutuelle de Londres, \$879,750; Mercantile, \$2,856,020; de l'Ouest, \$1,826,473. Total, \$13,981,836.

*Diminution*—Des Citoyens, \$1,838,130; Québec, \$924,188. Total, \$2,762,318. Augmentation totale, \$11,219,518.

#### COMPAGNIES BRITANNIQUES.

*Augmentation*—Alliance, \$503,242; Albion, \$1,098,171; Atlas, \$864,621; Caledonian, \$2,560,806; Commercial Union, \$111,282; Liverpool and London and Globe, \$1,557,063; London and Lancashire, \$987,784; London Assurance, \$279,176; Manchester, \$522,312; National of Ireland, \$190,101; Northern, \$239,588; Norwich Union, \$1,172,353; Phoenix, de Londres, \$260,401; Royal, \$1,647,031; Scottish Union and National, \$457,943; Sun Fire, \$4,531,135; Union Society, \$1,844,904. Total, \$18,827,913.

*Diminution*—City of London, \$4,399,936; Employers' Liability, \$5,924,513; Guardian, \$647,896; Imperial, \$587,689; Lancashire, \$2,147,571; North British, \$147,315; United Fire, \$13,619,420. Total, \$27,474,340. Diminution totale, \$8,646,427.

#### COMPAGNIES AMÉRICAINES.

*Augmentation*—Etna Fire, \$150,009; Insurance Company of North America, \$1,283,221; Queen, of America, 16,902. Total, \$1,450,132.

*Diminution*.—Agricultural, of Watertown, \$281,940; Connecticut contre l'incendie, \$300,000; Hartford, \$1,433,135; Phenix, de Brooklyn, \$239,209; Phoenix, de Hartford, \$1,340,388—Total, \$3,594,672. Diminution totale, \$2,144,540.

#### PRIMES ET PERTES COMPARÉES AUX RISQUES.

Le taux des primes pour chaque \$1,000 de risques entrepris en 1893, a été de \$11,803, contre \$11,768, qui était le chiffre correspondant de 1892. Les taux individuels des différentes compagnies se trouvent dans un tableau annexé, et l'on verra qu'ils varient beaucoup, comme on doit naturellement s'y attendre, vu la variété des opérations des différentes compagnies.

Les pertes (approximatives) subies durant l'année, comparées au chiffre des risques en cours (en prenant pour cela la moyenne du chiffre des risques en vigueur au commencement et à la fin de l'année), ont été de \$6.17 pour chaque \$1,000 de risques courants. En 1882-3-4-5-6-7-8-9-90-91-92, ce chiffre était de \$5.68, \$5.56, \$5.37, \$4.54, \$5.48, \$5.70, \$4.70, \$4.19, \$4.84, \$5.33 et \$5.61 respectivement.